

2021

Vol.3

発行日
2021.12.3

多伎元気な会 新聞

●発行元:多伎元気な会 ●事務局:〒699-0903 出雲市多伎町小田74-1 多伎行政センター うみ・やま応援センター内 ●TEL 0853-86-3111

多伎元気な会 会長
田邊達也

会長あいさつ

昨年の12月18日27名でスタートした「多伎元気の会」も早いもので、1年を迎えます。慢性的な少子高齢化が進む中、令和6年度には山陰自動車道の多伎～出雲間が開通します。そうした中でも、多伎町が決して素通りの「まち」にならず、元気なまちであり続けて欲しいとの願いから会を立ち上げました。この1年を振り返りますと、あれもこれもしなければとの思いばかりでしたが、コロナ禍に於いても多くの

関係者のご理解とご協力の御陰で、わずかではあります、貴重な1歩を踏み出せたかと思います。

2年目の来年は、より一層の活動を展開して参ります。どうぞ町民の皆様も、自分たちのまちは自分たちで守り、次代へ継承するため、さらなるご協力をお願いしますとともに、来る令和4年が素晴らしい年になりますことをお祈りし、本年のお礼のご挨拶とします。

新国際交流員 ミラ・ホヴィンさん 着任!!



Profile 第10代目フィンランド国際交流員紹介

- ▶氏名 ミラ・ホヴィ（女性）
- ▶出身 フィンランド共和国 カンタ・ハメ県 リーヒマキ（ヘルシンキの北 約69kmに位置するまち）
- ▶学歴 2010年9月～2016年11月 ユヴァスキュラ大学（政治学専攻）
2013年10月～2014年9月 金沢大学留学
2016年5月～就職（民族誌学研究調査等）
- ▶資格 日本語能力認定1級

▶ミラからのメッセージ 高校の時日本に興味を持ち始めました。フィンランドのクリスマスに関する文化交流を行いたいです。また、ものづくりと歴史が得意なので、ものづくり体験や歴史講座を企画したいと思います。先日、多伎の日記念のイベントに参加し、記念植樹やTシャツアート展はとても楽しかったです。これからも交流も楽しんでいます。皆さんよろしくお願いします。



多伎ジャズ★Feelフィンランド 海辺のクリスマスコンサート



多伎町で30年以上続いている「母親クラブ」を引き継ぐ形で平成25年に結成 子ども向けのイベントや自然体験活動を企画・運営

たきっこ☆キラリ

初めまして！今年で活動8年目♪「たきっこ☆キラリ」です。子育て中のお母さんが中心となり「次世代を担う子どもたちに私たちが出来ることを今、しよう！」をモットーに地域の人とのかかりわりを大切に、生活体験を通して感性豊かな子に育ってほしいと願い活動しています。

主な活動は、【修行（忍者）遊び】と【キラリの森遊び】です。修行遊びでは年2回、図書館や公民館、旧田儀小学校など町内の施設を利用して地域の大人と子どもが忍者修行をして遊びます。キラリの森遊びでは、月1回程度、整備した山や川で自由に遊んだり、火を起こし、羽釜で炊いたご飯をみんなで食べたりしています。

コロナ禍で活動が思うようにいきませんでしたが、キラリの森遊びは、9月より再開し、毎月10～15名の参加者と自然の中でのんびり過ごしています。落ち着いたら忍者遊びも復活したいと思っています！ SNSで随時情報更新中！Facebook「たきっこ キラリ」/インスタ「takikko_kirari」

多伎元気な会 会員募集のお願い

多伎町を元気な町のまま次代へ引き継ぐために
皆さんの力が必要です！ご参加をお待ちしています。

お問い合わせ TEL(0853)86-3111

たきGENKIバンド

結成メンバー大募集

ジャンルは問いません、楽器のできる人
音楽で多伎を元気にしましょう♪

多伎元気な会

活動ブログ





多伎元気な会

多伎の日ウイーク特集

・Tシャツアート展

10/30
▼
11/7

この事業は、島根県をはじめ多くの方々により開催できました。心より感謝申し上げます。

天候に恵まれ
準備完了!!
一安心のスタッフ

森山事務局長自ら
Tシャツプリント!

Tシャツの絵は、多伎こども園、多伎小、多伎中の生徒さんなど327人の皆さんに描いていただきました。

・「多伎の日」記念植樹 & 出雲・多伎食フェスタ in キララ 飯塚市長来町 11/3

素晴らしい天候の下、飯塚出雲市長をお迎えし、多くの町民も参加し、多伎の日の記念植樹が開催されました。

*この事業は、中国建設弘済会・株多伎振興・自治協会連合会・出雲食戦略会議等の協力により開催されました。

オープニングを飾った
多伎町いさり火・太鼓同好会子供たちと
植樹される飯塚市長

みんなでピース!

食フェスタに友情参加の
出雲せんざい学会

・多伎ジャズ 海辺の夕日コンサート 11/6



海に沈む夕日を
バックにジャズを
堪能しました。

町民の皆様、関係者の皆様大変お世話になりました。
来年も「多伎の日」を盛り上げましょう。

「多伎の日」について 多伎元気な会の活動のシンボルとなる日の制定が必要と、季節、社会習慣、特に歴史的背景を考慮し、当初合併により「多伎村」が誕生した、昭和31年9月30日との意見もありましたが、イベント等を開催するすれば、毎年休日の日が良いことから、「多伎村」から「多伎町」へ町制施行された、昭和44年11月3日が適当と、多伎元気な会として決めたものです。

・ 第2回 山陰旧車ミーティング in 多伎 10/31

この日は、天候にも恵まれ、

遠くは大分県から1930年製の貴重な車も参加、総勢100台の昭和の懐かしい車達が、キララ多伎に集合しました!!!

子どもが言いました。
これ全部中古車だね!?
オーナーたちガッカリキララ多伎をバックに
このロケーションに参加者大満足♪

・ 第1回 モルック大会 in 多伎 11/6

出雲フィンランド協会の

主催で12チーム、個人13人が参加して開催されました。遠くは、兵庫県、広島県、山口県からも参加をいただきました。モルックは、フィンランド発祥の軽スポーツですが、歴史は意外と浅く、1996年と言われています。誰でもが参加できる楽しいスポーツです。

楽しくも
真剣そのもの

・ ~県民参加の森づくり事業~ みーものの森植樹会 11/7



(株)多伎振興主催でくにびき海岸道路南斜面への山桜150本の植樹



潮風に耐えて育つてください

(株)多伎振興の鳥屋尾社長の
あいさつの後いよいよ植樹

編 集
後 記

多伎の日ウイークは、天候に恵まれコロナも落ち着いた状況で、期間中に2万人の人出となりました。改めて多伎の良さを感じるとともに、特段のご支援をいただきました方々に重ねてお礼を申し上げます。(田)